

EL AFILADOR

VOL 1
ARTÍCULOS Y CRÓNICAS
CICLISTAS DE GRAN FONDO



 Libros de Ruta

El Afilador Vol. 1

Artículos y crónicas ciclistas de gran fondo

En este primer volumen, encontraremos al periodista Jesús Gómez Peña con un artículo sobre los orígenes de las principales pruebas ciclistas: “De papel”. Juanfran de la Cruz nos trae los comienzos de una de las pruebas históricas, concretamente de la Vuelta a España. Y de una primera edición inicial en la que iba a participar Bottechia pero que nunca se puso en marcha.

Ander Izagirre, por su lado, nos trae dos historias desde Italia. Porque si hay un país donde el ciclismo se vive como una religión, ese es Italia. Jorge Quintana también viaja, en este caso al país de moda en el ciclismo, Colombia. Desde la primera Vuelta a Colombia hasta la nueva oleada encabezada por Nairo Quintana o Chaves, Jorge repasa los grandes hitos del ciclismo colombiano en su artículo.

El exciclista Pedro Horrillo investiga sin salir de casa el auge y posterior desaparición de ZEUS, el prestigioso fabricante de componentes y bicicletas del que todavía quedan vestigios en el pueblo en el que tuvo su principal fábrica y ahora reside Pedro: Abadiño.

Por último, Fran Reyes nos cuenta una de esas historias que desgraciadamente se ha repetido muchas veces en el ciclismo profesional. En primera persona, narra cómo los cantos de sirena de una marca o patrocinador pueden atraer a deportistas y técnicos que posteriormente ven naufragar el equipo de sus sueños.

» Jesús Gómez Peña & Juanfran de la Cruz & Jorge Quintana Ortí

CICLISMO • Ciclismo • Libros de Ruta

Jesús Gómez Peña, Barakaldo (Bizkaia), 1965. Licenciado en Ciencias de la Información (Periodismo) en la Universidad del País Vasco. Comenzó en Radio Euskadi, en la sección de Deportes. Tras realizar el Máster de El Correo, se incorporó al periódico en 1995 y tras pasar por diferentes secciones, en 1999 regresó a Deportes, ya encargado de la información sobre el ciclismo. Ese mismo año cubrió por primera vez el Tour, el primero que ganó Lance Armstrong. Desde entonces ha estado en casi todas las ediciones del Tour y de la Vuelta, y en siete Giros de Italia. También ha acudido a cuatro JJO, además de otras carreras ciclistas como el Dauphiné, la Volta, la Vuelta al País Vasco, la Semana Catalana y varias ediciones del Mundial.

Juanfran de la Cruz
(Barcelona, 1979)

Periodista de formación y vocación, lleva más de veinte años desarrollando su carrera profesional en medios de comunicación, entidades, equipos e instituciones. Ha tenido la inmensa fortuna de conocer una redacción de las antiguas y ha vivido intensamente la transición hacia las modernas. Ahora también se pelea con los algoritmos y los posicionamientos. Gran amante de las carreras populares y del cicloturismo, una lesión le obligó hace un par de años, muy a su pesar, a tener que colgar la bicicleta. Pero su pasión se mantiene intacta. Ha publicado y participado en varios libros de temática ciclista, y en ellos La Vuelta siempre ha recibido una mirada especial. En el catálogo de Libros de Ruta se puede encontrar Gustaaf Deloor, de la Vuelta a la luna (2018), una obra sobre la figura del primer ganador de la carrera que ha sido traducida al neerlandés.

Licenciado en Periodismo, nació en 1976 en Torrente (Valencia). Su trayectoria profesional ha estado vinculada a los medios de comunicación escritos y al deporte, especialmente al ciclismo. Fue redactor y finalmente director del semanario de tirada nacional META 2MIL, cargo que ocupó durante cinco años. En la actualidad, sigue trabajando en el mundo del deporte profesional y analiza el mundo a través de su cuenta en Twitter (@JQuintana76). Antes de escribir las dos novelas de Lucas Castro, Pedaleando en el infierno y Pedaleando en el purgatorio, había publicado dos novelas negras: Cuervos y Palomas y La mujer sin nombre. También ha contribuido con sus textos a los volúmenes 1, 2 y 5 de la colección El Afilador.



9788494565113

Thema: SMQ; DNBS
978-84-94565-11-3
232 páginas

Rústica

11 x 16.30 x 1.5 cm · 199 g

PVP: 12 €